

## XI ENCUENTRO EMPRESARIAL ESPAÑA-CHILE 2014

*Santiago de Chile, 16 a 19 de noviembre de 2014*

La Cámara de Comercio e Industria de Zaragoza junto con las Cámaras de Cuenca, La Rioja, León, Madrid, Mallorca, Navarra, Oviedo, Sevilla y Valencia y el Consejo Superior de Cámaras organizan el XI **ENCUENTRO EMPRESARIAL ESPAÑA-CHILE 2014** que tendrá lugar en Santiago de Chile del 16 al 19 de noviembre.

### **Situación económica**

Chile cerró 2013 con un 4,1% de crecimiento y el Banco Mundial ha fijado las proyecciones de crecimiento para 2014 en un 3,3%, muy por encima de la media para Latinoamérica (1,9%). Con más de 60 tratados de libre comercio firmados, se trata además de la séptima economía más abierta del mundo. Las exportaciones españolas a Chile han venido creciendo de modo sostenido (+12,4% en 2013).

Tiene una renta per cápita de 20.113 USD, la mayor de América Latina, y existen posibilidades de consumo para casi todo tipo de artículos; de hecho, en los últimos años, la economía chilena ha venido creciendo impulsada principalmente por el consumo y la inversión.

En el período 2009-2012 la inversión española en Chile alcanzó los 10.500 millones de dólares, lo que colocó a España como primer país inversor en Chile, por delante de EE.UU. y Canadá, los dos primeros inversionistas históricos en el país. El crecimiento sostenido, la transparencia de su legislación, su buen manejo macroeconómico y su apertura a otros mercados, le han convertido en uno de los países más dinámicos de la región.

### **Objetivos del Encuentro**

Este Encuentro persigue el objetivo, de ayudar a establecer y consolidar las relaciones comerciales de las empresas españolas, así como facilitar la identificación de oportunidades de cooperación empresarial y de potenciales socios en Chile.

Se preparará para cada una de las empresas participantes una agenda individual de entrevistas según el interés y perfil de cada una de ellas.

El Encuentro está orientado, en principio, a los siguientes sectores prioritarios, pero no excluyentes: energía y medio ambiente; construcción de vivienda y obra pública así como la maquinaria; ingeniería y consultoría; industria agroalimentaria; suministradores industria minería; turismo y tecnología de la información y comunicación (desarrollo de Software y Servicios)

La Cámara de Comercio de Zaragoza y el Consejo Superior de Cámaras junto a las Cámaras colaboradoras se encargarán de la organización de esta acción, junto con el apoyo de la Oficina Comercial de España en Santiago de Chile.

Además se contará en destino con el apoyo de las otras instituciones involucradas en la promoción de las relaciones económicas entre España y Chile.

#### **Costes:**

Cuota de participación por empresa: 590 EUR+IVA

El coste de la agenda individualizada de trabajo está financiado por los fondos de las Cámaras.

Viaje: Para aquellas empresas que lo deseen, la Cámara de Comercio de Zaragoza facilitará información sobre las opciones de viaje.

#### **Inscripciones:**

Las empresas interesadas deberán remitir **antes del 15 de septiembre** la solicitud debidamente cumplimentada junto con la transferencia por el importe de la cuota de participación.

#### **Información:**

Javier Andonegui Herrero

Jefe del Servicio de Promoción Exterior

Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Zaragoza

Tel: 976 30 61 61 ext. 281

[jandonegui@camarazaragoza.com](mailto:jandonegui@camarazaragoza.com)